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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as formalidades 

regimentais, o envio de ofício ao Consultor de Relacionamento da CPFL – Companhia Paulista 

de Força e Luz, senhor Marcos Mielo, no sentido de solicitar à Companhia para informe os 

seguintes questionamentos: 

1. Por que o município de Taquaritinga está sofrendo com falta de energia 

elétrica constante? 

2. Por que há cada vez mais demora para reestabelecer a força? (há relatos de 

bairros que ficaram por mais de 12 horas sem energia) 

3. O que pode ser feito para melhorar o serviço em nosso município? 

Este vereador vem sendo procurado por muitos munícipes de diversos bairros de 

Taquaritinga, que reclamam da falta de energia elétrica por tempo excessivo (de 8 a 12 horas). 

Inclusive muitos desses munícipes sofreram com prejuízos financeiros devido ao excessivo 

tempo sem força, principalmente comerciantes (pois afetou as principais áreas comerciais da 

cidade: a área central e a Avenida Paulo Roberto Scandar) e moradores dos bairros, que 

perderam alimentos e remédios. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner Antonio 

Sendão Accorsi, em 04 de outubro de 2021. 
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